



ミッコウ

(三木高校マスコット)

みきっ高新聞



兵庫県立三木高等学校

令和元年 11月号

Be Global! Be Ambitious! Be Attractive!

グローバルな視点を持ち、目標を高く掲げ、三木高生の魅力を発信しよう!

～クロミエ高校と国際交流～

フランスのクロミエ高校が来日し、5日間三木高校生と交流をしました。授業体験の様子や、ホームステイ先のパティとの一面をご紹介します!



本校茶道部が中心となり、茶道のお点前を体験しました



1年生と書道の授業 ひらがなを書くことに挑戦!



音楽の授業で琴の体験 三木高生が熱心に教えていました



本校フランス語の授業に参加し、日本の学校生活について学びました。



ホームステイをしている生徒と姫路城を観光! わずか5日間の交流でしたが、お互いの生徒にとって良い経験・良い思い出になりました!

秋のオープンハイ開催!!

11月6日(水)、7日(木)の2日間で秋のオープンハイスクールを開催しました。第二回になる今回もたくさんの方にご参加いただき、2日間で生徒・保護者を含めて約350名の参加をしていただきました。ありがとうございました!



←全体説明会の様子。スライドショーを使って、普通科・国際総合科について三木高校を紹介しました。

授業見学の様子① → 実際に教室に入り授業の様子を見ていただきました。



←授業見学の様子② 音楽の実技の授業を見ていただきました。



その他、三木高生から実際の学校の様子などについてお話しする、座談会「三木高生と語ろう」を設け、様々な疑問や質問に応じました。

～ 音楽部 活動報告 ～

・10月27日(日)兵庫県立三木防災公園において「ふれあいフェスティバル in 北播磨」のふれあいステージに出演しました。「修羅」「swin」「海と花束」「ジュリアに傷心」の4曲を演奏しました。また、当日は本校1年生の生徒がMCを担当しました。

・11月10日(日)大阪 Zepp Namba において「高校軽音フェスティバル2019 AUTUMN FESTIVAL」に昭和の曲の兵庫県代表として出演しました。演奏曲はチェッカーズの「ジュリアに傷心」です!

